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ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС

«О нарушениях прав граждан в связи с предстоящей реконструкцией участков Ростовского 
шоссе в городе Краснодаре»

Уважаемый Вениамин Иванович!

В мой адрес продолжают обращаться представители инициативной группы 
и экологической общественности, протестующие против вырубки зеленых 
насаждений около Ростовского шоссе в Краснодаре.

Разросшемуся общественному конфликту властей города Краснодара и 
жителей микрорайона проживающих возле Ростовского шоссеупосвящено много 
публикаций в средствах массовой информации.

Исходя из обращений в мой адрес, а также публикаций СМИ, очевидно, что 
администрацией муниципального образования город Краснодар не проработан 
ряд важных вопросов при решении проблемы расширения дороги в рамках 
федерального проекта реконструкции автотрассы.

В частности, администрация Краснодара так и не дала ответы на 
следующие вопросы и выявленные нарушения законодательства при 
проектировании расширения трассы:

1. В материалах проекта «капитального ремонта трассы» отсутствует 
какое-либо обоснование необходимости строительства дополнительной шестой 
полосы дороги на участке возле жилых домов, которая, по утверждению



проектировщиков, нужна для решения проблемы пробок перед поворотом на 
улицу Солнечная. По утверждениям инициативной группы, объективная 
статистика, которая доступна через сервис «Яндекс. Пробки», свидетельствует о 
том, что на участке перед жилыми домами, где началась вырубка зеленой зоны, 
«пробок» практически никогда не бывает. Они образуются гораздо дальше - 
непосредственно перед поворотом на улицу Солнечная. И для решения проблемы 
«пробок» перед Солнечной, как полагают жители и эксперты, будет совершенно 
достаточно, если дополнительная полоса для поворота на эту улицу будет 
начинаться за жилыми домами. Никакого предметного ответа на этот вопрос 
получено от проектировщиков и мэрии не было.

2. Представители экологической общественности (ЭВСК) настаивают, что 
проектировщики пытаются всех обмануть, заявляя, что на другой стороне 
Ростовского шоссе якобы нет полосы отвода, на которой можно построить 
дополнительную полосу для движения. После предъявления схемы этого участка 
дороги из проекта «капремонта» представителю ЮРАГиЗ Игорю Сероусову, тот 
был вынужден признать, что полоса отвода с другой стороны имеется.

Во время дискуссии представителей мэрии и общественности по поводу 
переноса дополнительной полосы дороги на другую сторону трассы всплыл 
новый тезис о наличии там некой «линии правительственной связи», которую 
сложно передвинуть. Если это правда (что сомнительно), то получается, что 
«спокойствие» этой линии связи, которую, в случае ее наличия, совершенно не 
сложно передвинуть, для чиновников более значимо, чем обеспечение прав и 
интересов огромного количества жителей.

3. Без ответа остается вопрос, почему не учтены нормативные требования 
в отношении необходимого расстояния от жилых домов до федеральной трассы 
(100 м), почему вообще в проекте «капремонта трассы» совершенно не учтено, 
что рядом с трассой находятся жилые дома и как на них повлияет строительство 
дополнительной полосы движения, которая пройдет почти вплотную к домам.

4. Не получили жители домов и объяснений о наличии в проекте расчетов 
о вредном воздействии выхлопных газов на здоровье жителей, хотя согласно 
проекту, который представили городские власти, расстояние от проезжей части 
до жилых домов составит от 6 до 15 метров.

На основании статей 7,14 и 17 Федерального закона «О статусе члена 
Совета Федерации и статусе депутата Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации», прошу Вас принять меры по недопущению 
нарушений законодательства при проведении реконструкции вышеуказанного 
участка Ростовского шоссе в городе Краснодаре, а также по недопущению 
нарушений прав граждан на благоприятную среду проживания.

О результатах рассмотрения и принятых решениях прошу 
проинформировать Государственную Думу ФС РФ.

С уважением, С .П, Обухов


